
58同城房产网邻通：

经纪人的得力助手

在生活服务领域的细分行业中，
房产经纪行业的特性比较突出，竞争
也比较激烈，房源数量、发布速度、企
业信誉等因素影响着他们的效益。如
何在最短的时间内发布优质房源并争
取到购房客户成为其中的关键。

作为中国最大的服务于本地商户
和消费者的线上商业服务平台，58同
城成了找房人、卖房人的“集散地”，为
房产中介公司、经纪人提供网邻通会
员服务，帮助他们建立独立域名网站，
将房源信息详细展示在页面内。济南
孚瑞房地产经纪有限公司就使用了网
邻通会员服务，该服务使消费者在点
开店铺时，可直接浏览房源信息，实现
了房产渠道的延伸与便捷，使得繁琐
的房产销售环更为透明、更加简单，因
此说58同城房产网邻通是经纪人的得
力助手。

济南孚瑞房地产经纪有限公司在
当地业绩突出、效益明显，秉承着“专
业、高效、快捷”的经营理念，并以优质
服务赢得了消费者的好评。公司使用
了58同城的网邻通会员服务，其操作
简单、服务到位的推广特点，也为公司
增加进客量与成交量提供了帮助。

随着移动互联的影响，58同城除
了推出房产版网邻通会员服务，还针
对房产经纪人推出58帮帮房产版，让
经纪人实现掌上营销。运行于移动终
端的58帮帮，可以帮助房产经纪人随
时随地查看客户访问信息以及管理房
源信息，成为房产经纪公司营销的新
出路。

消防警示钟被认为破坏了绿化带。

汉峪新苑12号楼的不少业主为楼体质量忧心。
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汉汉峪峪新新苑苑北北区区未未验验收收即即交交房房
居民反映12号楼问题多，相关部门称涉嫌违规

居民反映：

4年盼来问题回迁房

“我们在外面租房过了4年
了，现在新房盖好了，没想到却
是这种不合格的房子。”穆先生
称，他是大汉峪村村民，四年前
老房子拆迁，好不容易回迁房盖
好了，“进去一看发现厨房和卫
生间房顶洇水，地下室漏水，墙
上到处是裂缝，混凝土用手都能
抠下来。”

据穆先生称，汉峪新苑分为
南区和北区，南区是村里和开发
商合作开发的，对外出售；北区
主要就是回迁房。“今年5月5日
抓阄分的房子，当时我们就上去
看了，发现问题很多。后来质监
站上也贴出来一些12号楼验收
不合格的消息。”穆先生称，6月
10日村里就向村民交钥匙，“我
分了三套房，有90多平的，也有
130多平的，我不敢接钥匙啊！”

“12号楼的质量最差，和其
他几个楼不是一个施工单位。”
一位村民称。高新区工程质量监
督站工作人员证实了这一说法，

“你们说的12号楼，在我们这里
登记的是10号楼，上面的施工单
位登记的是新城建工，的确与其
他楼房的施工单位不同。”

记者探访：

问题房粉刷遮掩裂缝

7月30日，记者在汉峪新苑
12号楼看到，现场有工人正在对
外墙进行粉刷。楼内的墙面都被
重新修复了，原来的裂缝看不到
了，都被粉刷后遮盖了，但一些
房屋的卫生间和厨房顶部仍有
渗水迹象。记者在负一层的地下
室看到，渗水仍比较严重，虽然
济南近几日并未下雨，但地下室

里还是有很多积水。在12号楼的
东侧，可以看到楼体与周围的渣
土脱节的情况。

“工人们都是在修补一些小
地方，我们现在觉得楼体有问
题，再怎么粉刷也没用。”穆先生
称，有这种想法的不止他一个
人，很多业主在看了12号楼的情
况后均表示“不敢居住”。据了
解，目前不少居民已经接收了村
里发的钥匙，但也有很多人因为
质量问题拒绝领钥匙。

“墙面空鼓、开裂，地面不
平，墙面砖脱落，地下室漏水，该

使用砌块的地方却使用混凝土，
这一系列的问题说明房子有问
题。”高新区工程质量监督站负
责监督汉峪新苑的工作人员称，
对于村民反映12号楼“主体不
行”的问题，不能随便下结论，

“需要专业人员检测。”

部门回应：

问题房已移交执法部门

“北区涉及非法交房，首先
是北区这些楼都没有取得《竣工
备案》就擅自交房了，而且我们

提了一些问题令其整改，他们也
没提交整改报告就交房了。”高
新区工程质量监督站工作人员
沙先生称，大汉峪村委会违规交
房的问题不光涉及12号楼，整个
汉峪新苑北区都没有取得《竣工
备案》就交房了。

据介绍，相关违规交房的情
况目前已移交城管执法局。“处
罚完后，作为建设单位的大汉峪
村委会必须重新组织验收，质量
监督站也会继续监督。”沙先生
说。

据城管执法局相关工作人

员介绍，因为违规交房，建筑单
位可能会被处以10万元以上的
罚款，“我们也会勒令建设单位
补办验收手续，并重新组织验
收。”

对此，12号楼的很多业主
都表示，如果不能亲眼看到验
收合格的证明，即便是拿到钥
匙，他们也不敢入住。“谁知道
这样的房子能撑几年？要是住
上几年塌了，我们找谁去？我
现在只想有人告诉我这房子
合不合格，不合格怎么住？”居
民称。

“房子质量很差，地下室漏水，墙上用搓板都能砸出钢筋来，混凝土都能用手弄掉……”近日，市民穆先生向记者反映映，他位于高新区汉
峪新苑12号楼的回迁房没有验收就交了钥匙，导致问题很多。高新区工程质量监督站表示，汉峪新苑涉嫌违规交房，现已将相关关文件交付
城管执法局处理，处罚后将责令其再次验收。

文/片 本报记者 王红星

小小区区建建消消防防主主题题公公园园，，居居民民不不知知情情
物业：好心办了错事，暂时还拆不了

盛世花苑小区位于高新
区康虹路。7月30日，小区居民
孙先生指着小广场上一个标
有“平安消防，警钟长鸣”的
红色金属消防警示钟，向记
者抱怨，“你看看，一米多高，
块头不小，以前就安在我家
楼底下草坪上，占用了绿化
带，破坏原来的环境。”孙先
生表示，6月中旬左右，小区门
口的欧式风情长廊上也安装
了8块大红色消防宣传牌，每
块长2米、宽1米左右。“看着
挺别扭，不伦不类很突兀，和
周边环境不搭。”

孙先生坦言，他在小区
住了三四年了，主要是喜欢
小区的欧式风格和居住环
境。让他不满意的还有，小区
公共区域安装这些消防宣传
设施时，并没有通知业主。

“在我们不知情的情况下，就
安装了这些。至少得让我们业
主知道吧，得征求我们的意见
才合适吧。”

一位不愿透露姓名的业
主表示，刚开始有工作人员在
绿化带内插了一些消防宣传
展板、人形警示牌，大家并没
有在意，但后来越来越多。“一
大片绿色草丛中冒出来个红
色板子、红色小人，开始以为
是临时的，后来都用钢钉钉死
了，才知道是永久性的，短期
内拆不了。”

孙先生表示，6月中旬他
向相关部门反映问题后，工作
人员将原本位于他家楼下的
消防警示钟挪到了小区广场
内。但这仍然不能令孙先生满
意，“原生态挺好，能不能恢复
原状呢？”

7月30日，盛世花苑小区
天业物业负责人李先生介绍，
小区内的消防主题公园是前
两个月建好的。“小区去年被
评为省级消防安全先进社区，
被消防大队选择作为典型社
区来展示，不过在安装之前，
我们也欠考虑，没有想到告知
业主。”李先生表示，建设消防
主题公园主要是为了提高居
民的消防安全意识，方便业主
熟悉报警、接警、查警、出警程
序和方法。“我们也是好心，只
是没想到业主会介意这些宣
传牌。”

李先生解释，当初是高新

区消防大队按照市局及支队
部署，开展高层住宅小区消防
安全标准化建设。当时接到居
民反映不满消防宣传造型位
置时，他们已将宣传造型改变
位置，但居民仍不满意。

“部分居民对小区内的
宣传标牌及主题公园均表示
不满。相关部门回复，小区物
业耗资投入巨大，且对居民
生活未造成任何安全、出行
影响。“目前无法满足立即拆
除的要求，我们只是企业，要
是有通知文件让我们拆除的
话，我们肯定立马拆除。”李
先生强调。

从6月份开始，高新区盛世花苑小区内突然多了些大
块头的消防展板和消防警示钟。在业主不知情的情况下，
小区建了消防主题公园，这引起了部分居民的不满，他们
指责这些宣传设施破坏了绿化带，影响了美观。但小区物
业表示，建这些是为了提高居民的消防意识，暂时拆除不
了。

文/片 本报记者 孟燕 实习生 张艺 刘翊涵


	E19-PDF 版面

